









seperti yang telah dipaparkan di atas, misalnya pernah aktif di Majelis Sinergi Kalam (Masika) ICMI Orsat Kairo, memprakarsai berdirinya Forum Lingkar Pena (FLP) dan Komunitas Sastra Indonesia (KSI) di Kairo juga selain menghasilkan novel ia pun pernah menghasilkan beberapa naskah drama dan menyutradarainya. Tentu saja latar belakangnya mempengaruhi karya yang dibuatnya, termasuk novel *Bumi Cinta*. Sehingga unsur-unsur religi, pendidikan, sosial, dakwah, dan keindahan sastra tertuang di dalamnya.

## **B. Sinopsis Novel Bumi Cinta**

*Bumi Cinta* bercerita tentang seorang santri salaf yang bernama Muhammad Ayyas. Ayyas hidup di negeri paling menjungjung tinggi seks bebas dan pornografi yaitu Rusia. Dia harus bisa mempertahankan keimanan dan kehormatannya walaupun godaan dunia tentang wanita-wanita Moskwa yang mempunyai kecantikan tiada tara.

Muhammad Ayyas, seorang mahasiswa pasca sarjana di Delhi. Namun, sebelumnya ia menimba ilmu di Madinah. Kepergiannya ke Rusia ditujukan untuk menyelesaikan tugas penelitiannya, yaitu meneliti kehidupan umat Islam di Rusia pada masa pemerintahan Stalin. Setibanya di Rusia, ia bertemu dengan Yelena dan Linor. Ayyas terpaksa tinggal satu apartemen dengan mereka karena keterbatasan dana. David yang mencarikan tempat tinggal untuk Ayyas merasa bahwa hanya apartemen itulah yang sekiranya aman ditempati oleh Ayyas. Godaan bagi Ayyas tidak hanya sampai di situ, dosen pembimbing yang dirujuk oleh dosennya di

Delhi tidak bisa melakukan bimbingan dengan Ayyas, dia menyerahkan tugas bimbingan itu kepada asistennya, dan ternyata ia adalah seorang wanita cantik bernama Anastasia Palazzo.

Doktor Anastasia adalah seorang dosen yang akan membimbing tugas penelitian Ayyas. Ia sangat cerdas dan taat akan agama yang dianutnya, yaitu Kristen Ortodoks. Pada suatu waktu Anastasia menyadari bahwa ia jatuh hati pada Ayyas karena kepribadiaannya yang mudah berinteraksi, cerdas, dan baik hati. Walaupun Ayyas mengagumi Anastasia karena kecantikan dan kecerdasannya, tapi ia tidak merasakan bahwa dirinya juga menyukai Anastasia. Bahkan Ayyas merasa Anastasia adalah salah satu ciptaan Tuhan yang ikut andil dalam melemahkan imannya.

Yelena adalah teman satu kamar Ayyas, dia seorang pelacur kelas atas Rusia, namun dia tengah dilanda konflik dengan sang mucikari karena ia tidak ingin lagi terjun dalam dunia itu. Pernah pada suatu malam Yelena ditemukan hampir mati karena disiksa *kliemnya*, dia dibuang ke sisi jalan dengan keadaan yang sangat mengenaskan. Namun, ia ditolong oleh bibi Margareta dan Ayyas, sehingga ia bisa selamat.

Linor adalah teman satu kamar selain Yelena, ia seorang agen Mossad yang bangga akan ke-Yahudiannya. Suatu hari dia menyiapkan rencana jahat kepada Ayyas, yaitu menyiapkan rekayasa fitnah.

Sebuah jaringan clandestine organisasi intelijen Israel, Mossad, yang berkedudukan di Moskow, Rusia, merencanakan sebuah aksi pengeboman di

sebuah hotel yang terletak di pusat keramaian kota. Dalam aksi pengemboman ini diskenariokan bahwa pelakunya adalah seorang muslim berhaluan keras. Tujuannya untuk memperburuk citra Islam di mata dunia dan lebih memudahkan perjuangan kaum Yahudi di Palestina.

Ayyas dipilih sebagai calon korban karena selain seorang muslim yang taat, secara kebetulan ia tinggal satu apartemen dengan salah satu agen Mossad yang cantik jelita, Linor. Namun, rencana itu pun gagal karena pada waktu yang bersamaan dengan pengeboman itu Ayyas sedang melakukan siaran langsung di televisi. Linor tidak kecewa sama sekali atas kegagalannya itu, ia malah bersyukur karena Ayyas terselamatkan dari fitnah itu.

Devid yang mencarikan Ayyas tempat tinggal, dia adalah sahabat Ayyas sejak kecil. Namun kisahnya tak seberuntung Ayyas yang masih memegang teguh keimanannya. Devid terpengaruh akan budaya Barat yang menjunjung nilai kebebasan yang tinggi. Budaya ketimurannya telah ia abaikan bahkan ia jauh dari Tuhan. Namun, hidupnya yang bebas tidak membuat ia bahagia hingga akhirnya Devid bertobat dan mengucapkan syahadat kembali, tanda ia kembali berkomitmen memegang teguh nilai agamanya. Lalu ia pun menikahi Yelena. Saat itu Yelena telah memeluk agam Islam, dan menyadari akan hidup yang sebenarnya.

Linor pun memeluk Islam, setelah mengetahui ibu kandungnya adalah seorang muslim Palestina. Keadaan itu telah menjadikan ia seseorang yang taat akan Islam, walaupun masih ada sisi kekhawatirannya karena berhadapan dengan







Pemuda ini berasal dari Indonesia, pernah menjadi santri sebelum kuliah jenjang S1 di Madinah. Dia melanjutkan S2 di India dan mendapatkan kesempatan untuk menyelesaikan tesisnya di Rusia dengan melihat langsung kondisi Rusia dan mendapat referensi dari sumber aslinya, serta dapat berdialog langsung dengan seorang pakar sejarah di Rusia, Profesor Abramov Tomskii.

Karena sebuah tugas negara yang mendadak dan memerlukan Profesor Tomskii, mengharuskan beliau berangkat ke Istanbul. Maka pembimbingan Ayyas diserahkan kepada Doktor Anastasia Palazzo. Profesor Tomskii sendiri yang langsung menunjuk, dan beliau minta maaf kepada Ayyas atas pengalihan ini. Ayyas maklum, namun disini dia mendapatkan ujian yang sangat berat, berinteraksi dengan seorang wanita muda, pintar dan cantik jelita.

Ayyas menghabiskan waktunya dengan banyak berdiskusi dan membaca referensi asli dibawah bimbingan sang Doktor. Ditengah kesibukannya meneliti dan tak kondusifnya suasana bagi yang beragama Islam tak membuat Ayyas lalai beribadah dan mengingat Allah. Dia tetap melaksanakan sholat dan berdoa, walaupun itu dilakukannya di ruangan kantor Profesor Tomskii.

Ketika di apartemen, karena bergabung dengan penghuni lainnya, Ayyas harus berinteraksi dengan dua wanita Rusia yang sangat cantik, Yelena dan Linor, yang keseharian mereka selau tampil dengan pakaian

















